



HOY SE INAUGURA REUNION DE OEA.— Castries, Santa Lucía, diciembre 1°. Todo está listo en la isla de Santa Lucía, para inaugurar el miércoles la XI Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, a la que asistirán 26 cancilleres. Empleados dan los últimos toques al lugar de la reunión. (UNIFAX II de UPI).

E.U. Amenaza a Nicaragua y Cuba con Bloqueo Naval

WASHINGTON, diciembre 1° (EFE).— Edwin Meese, uno de los principales Consejeros de Ronald Reagan, dijo hoy que los Estados Unidos no van a enviar sus fuerzas de tierra a Centro América, pero que no hay que des-

cartar un bloqueo naval u otro tipo de acciones para frenar la llegada de armas a la guerrilla salvadoreña. Los observadores de Washington han atribuido gran importancia a las palabras de Meese, por ser éste uno de los hombres de

más confianza del Presidente Reagan, y una de las personas que más fielmente reflejan sus opiniones.

Weese, al "avisar" a Cuba y Nicaragua, se expresó en términos idénticos a los adoptados desde hace unas cuantas semanas por el Secretario de Estado Alexander Haig, quien en la Asamblea de la "OEA", que empieza mañana en Santa Lucía intentará convencer a los Gobiernos del Hemisferio de la necesidad de combatir la penetración cubano-

—Favor pase a la página 27.

Proteccionismo de E.U. Amenaza a Países C.A.

PANAMA, diciembre 1° (UPI).— Estados Unidos estudia la adopción de medidas que podrían afectar seriamente las importaciones de azúcar, camarones, tabaco y carne, entre otros productos provenientes de la América Latina.

Este proyecto presentado por Panamá, Costa Rica, Cuba, Guatemala, Honduras y México, ante la Asamblea del Sistema Económico Latinoamericano que considera las relaciones comerciales con Washington.

La iniciativa, cuya aprobación se descuenta, reclama al Gobierno de Estados Unidos "por la a-

menaza de un proyecto de desinversión de Estados Unidos "por la a-

—Favor pase a la página 27.



REGRESA AL PARLAMENTO.— Londres, diciembre 1°. La ex-Ministra laborista Shirley Williams regresa hoy al Parlamento, como primera parlamentaria del Partido Social-Demócrata. Junto a la señora Williams aparecen miembros fundadores del Partido.

Suazo Córdova Afirma que Combatirá la Subversión

TEGUCIGALPA, diciembre 1° (AP).— El Presidente Electo Roberto Suazo Córdova declaró hoy que vigorizará a las Fuerzas Armadas para mantener la paz y "combatir la subversión, venga ésta de donde venga".

Dijo que "el Ejército debe estar debidamente equipado para que por sí mismo, y con el respaldo del pueblo, pueda combatir la subversión".

Suazo Córdova, un médico rural y político conservador de 54 años, ganó la elección presidencial del domingo pasado, como candidato del Partido Liberal, con 150,000 votos de ventaja sobre su adversario del Partido Nacional. Tomará posesión el 27 de enero.

El mandatario electo declaró en rueda de prensa, que "estoy plenamente convencido de que el pueblo hondureño y el Partido Liberal, vamos a estar brazo a brazo con el Ejército a fin de reservar la paz y la tranquilidad y combatir la subversión, venga ésta de dónde

venga".
"Como nuevo comandante general del Ejército voy a fortalecer a las Fuerzas Armadas, para que continúen profesionalizándose y también para que velen por la seguridad de nuestra nación", subrayó.

Preguntado sobre la posición que adoptará su Gobierno con respecto a las incursiones sandinistas en territorio hondureño, los frecuentes incidentes fronterizos y la supuesta ca-

rrera armamentista, emprendida por Nicaragua, el Presidente Electo respondió:

"Nosotros respetaremos la autodeterminación de los pueblos y el principio de no intervención. Pero a Honduras también se le tiene que respetar su soberanía y su integridad territorial. Honduras no puede permanecer con los brazos cruzados ante cualquier peligro que la ame-

—Favor pase a la página 19.

Duarte Pide una Mayor Ayuda Extranjera en E.U.

KEY BISCAINE, Florida, diciembre 1° (AP).— El primer Ministro de Jamaica Edward Seaga, afirmó que el Gobierno cubano sólo albergó criminales jamaquinos, sino que además les suministró entrenamiento en actividades guerrilleras y empleo de armas con la esperanza de socavar el Gobierno de Jamaica.

Jamaica, cuyos gober-

nantes calificaron a Cuba de "desgracia internacional", rompió relaciones con el Gobierno cubano el 29 de octubre, después de denunciar que Castro refugiaba en su país a los delincuentes más buscados en Jamaica.

Seaga habló en la Quinta Conferencia Anual sobre el Caribe acerca de la ruptura de relaciones entre Jamaica y Cuba, naciones que se habían acercado paulatinamente durante el régimen del antecesor socialista de Seaga, Michael Manley. Bajo el Gobierno de Manley el Producto Bruto Nacional, de Jamaica, cayó un 20 por ciento y el nivel de vida declinó en un 57 por ciento.

Preparativos en México por Día Virgen Guadalupe

MEXICO, D.F., diciembre 1° (Por Antonio Ortega Avila) (EFE).— Las autoridades eclesiásticas de México preparan una serie de grandes festejos para celebrar el 450 aniversario de la Virgen de Guadalupe en el Cerro del Tepeyac.

El próximo día 12 de diciembre, según estimaciones de la Curia, alrededor de dos millones de personas se darán cita en la Basílica dedicada a la Virgen de Guadalupe,

llamada la "Patrona de México" y "Emperatriz de las Américas", para festejar la aparición de la Virgen al indio mexicano Juan Diego.

Los festejos, que en principio se pensaba serían presididos por el Papa Juan Pablo Segundo, cuya presencia fue impedida por el atentado que el Pontífice sufrió, serán presenciados por cientos, y quizá miles, de peregrinos provenientes de todos los países de Hispanoamérica y otros lugares del mundo.

El próximo día 12 será descubierta una estatua del Papa Juan Pablo Segundo, para recordar la presencia del máximo dirigente de la Iglesia Católica en México en 1979. Durante su visita a este país el Pontífice recorrió la Basílica y pronunció una

—Favor pase a la página 19.

Tras su victoria electoral en octubre de 1980, Seaga dijo que Jamaica "tuvo toda la razón" para romper relaciones con Cuba debido al "activo involucramiento" de Castro en el régimen de Manley.

Cuba le "declaró la guerra" después que venció en las elecciones a Manley, agregó Seaga. "Pero nosotros mostramos gran tolerancia, esperando a la vez establecer relaciones del tipo normal que existe entre naciones soberanas e independientes".

En otro orden de cosas, Seaga afirmó en su discurso que la Cuenca del Caribe "enfrenta una carrera entre el desarrollo y el descontento" y enfatizó

—Favor pase a la página 46.

Gran Cantidad de Armas Encuentran en Honduras

SAN PEDRO SULA, Honduras, diciembre 1° (AP).— La Policía informó hoy haber encontrado gran cantidad de armas almacenadas por guerrilleros izquierdistas, en una vivienda de esta ciudad, la segunda en importancia del país.

El jefe de la Policía, Mayor Lázaro Avila Soleno, dijo que "lo que decimos pertenece a focos guerrilleros urbanos, que pretenden atomizar a la ciudadanía con acciones para desestabilizar a nuestro Gobierno".

Un Misterio el Paradero de Majano en México

MEXICO, D.F., diciembre 1° (EFE).— El paradero del coronel salvadoreño Adolfo Arnaldo Majano, en esta capital, se ha convertido hoy en un misterio, luego de que ayer el Gobierno mexicano le concediera asilo territorial.

Las Secretarías de Relaciones Exteriores y Gobernación (Interior) indicaron que el ex integrante de la Junta Militar que gobierna El Salvador recibió asilo territorial y

—Favor pase a la página 19.

El arsenal mostrado a los periodistas incluía numerosos fusiles M16 y Gali, carabinas automáticas M-1, ametralladoras Uzi de 9 milímetros, granadas de fragmentación, escopetas, pistolas calibre 45 y más de 4,000 proyectiles.

Avila Soleno dijo que "las armas pertenecen a un comando guerrillero del autodenominado Frente Hondureño para la Liberación Popular (FHLP), de tendencia ultraizquierdista, que

—Favor pase a la página 35.

Julio Iglesias Número Uno en Gran Bretaña

LONDRES, diciembre 1° (EFE).— El cantante español Julio Iglesias consiguió hoy llegar al número uno de la lista de discos más vendidos en Gran Bretaña, con su canción "Begin the Beguine" (Volver a empezar).

Es la primera vez que un cantante español consigue alcanzar esta posición cuando una canción en castellano y se produce después de una rápida introducción de Julio Iglesias en un mercado en el

—Favor pase a la página 35.



LLORA MUERTE DE TIA.— Atenas, diciembre 1°. Cristina Onassis llora al llegar al aeropuerto de Atenas, con los restos de su tía, Artemis Aeroufalidou, que murió el domingo en Nueva York, a los 77 años de edad, y que será sepultada mañana en la Isla de Scorpios.